

Démontage du corps de la cafetière

Nous procédons au démontage du corps de la cafetière.

On enlève les pieds en caoutchouc pour accéder aux vis de fixation.

Après avoir retiré le socle, nous pouvons visualiser d'autres éléments qui composent la machine :

- L'interrupteur et son voyant
- Les éléments du système de chauffe et la tuyauterie
- La traverse métallique qui soutient ce système
- et le câblage électrique.

Le système de circulation d'eau est composé de deux tuyaux souples. Le tuyau muni du feutre bleu amène l'eau froide du fond de la cuve à la partie chauffante. L'autre tuyau, illustré par la flèche rouge, permet le départ de l'eau vers le bol verseur quand elle sort du système de chauffe.

On continue le démontage et on sépare le système de chauffage en l'isolant du corps de la machine.

Un joint est également présent entre le corps de la machine et la plaque chauffante.

On sépare la partie supérieure et la partie inférieure du corps.

Le retrait de cette plaque en plastique permet d'accéder au bras articulé que nous retirons.

Attention à ces capuchons. Ils cachent l'accès à la visserie permettant l'accès aux portes porte-filtre.

On déclipse le couvercle. En enlevant les vis, on peut maintenant retirer la pièce supérieure qui est un porte porte-filtre.